



Editorial

Feliz aniversario, División El Teniente

Ayer se realizó en Sewell la ceremonia oficial celebrando los 120 años de El Teniente a partir de la firma del decreto que le da vida como empresa firmada por el presidente rancagüino, Germán Riesco.

Es una fecha para celebrar no solamente por los tenientinos, sino que por todos los habitantes de las comunas que reciben, directa o indirectamente, una influencia de las actividades mineras.

El Rancagüino, desde sus inicios, ha estado ligado a las actividades de la cuprífera por la importancia que tiene para la región y el país.

En nuestras páginas están escritos los más importantes acontecimientos vinculados a El Teniente y a sus trabajadores. Las buenas y las malas noticias, sus logros tecnológicos reconocidos a nivel mundial como los "Convertidores

Teniente" y todos los avances logrados con grandes esfuerzos en materia minera y de metalurgia. Las satisfacciones producidas por los logros de metas cada vez más altas en cuanto a producción y en cuanto a disminución de accidentes. Las conquistas sindicales y los movimientos sociales de obreros que fueron base para las mejoras obtenidas luego en todo el país.

Las catástrofes como la del Humo en 1945 o el accidente ferroviario de Agua Dulce en 1960, el estallido de roca y tantas otras que han servido para aprender y contar hoy con una política de seguridad industrial ampliamente eficiente.

Nos alegramos con El Teniente y los tenientinos, y nos sumamos a su celebración, porque somos el diario que a nivel mundial más ha informado -por más de un siglo- de sus constantes actividades.

ALEJANDRO GONZÁLEZ PINO
DIRECTOR